

# Vigilante deprimido porque mami lo dejó Retuvo al hijo por la doña



Provincia: San José  
Población: 16.962 hab  
Extensión: 2.97 km<sup>2</sup>

◆ Desamparados

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**  
racosta@lateja.co.cr

**Un vigilante, de apellido Chacón, mantuvo retenido por más de una hora a su hijo, de 17 años, en la casa en el Porvenir de Gravilias de Desamparados, ayer a la 1:15 p.m., porque la doña lo dejó.**

Según Omar Chavarría, jefe policial, el hombre está muy deprimido, pues tuvo un problema con la mujer hace un par de meses.

Chacón tenía una pistola con la cual, en apariencia, apuntó al menor en todo momento.

Policías y agentes del OIJ negociaron con el custodio, quien trabaja para la empresa Proval, y al final aceptó dejar salir al joven. Después Chacón se escondió en la casa y amenazó con pegarse un tiro y en todo momento mantuvo comunicación con sus familiares a través de mensajes de texto que enviaba



**Policías rodearon la casa del sospechoso.** GRACIELA SOLÍS LT

con su celular.

También mandó a pedir un cigarro con uno de los negociadores judiciales.

Al cierre de edición, el vigilante se mantenía atrincherado, pero los oficiales lo tenían casi convencido de que se entregara.

“Se presume que anda un poco tomado”, comentó Chavarría.

La intención de Chacón es que

su mujer lo acepte de nuevo. Familiares del hombre no quisieron referirse al caso.

**CREO QUE...**



**OMAR CHAVARRÍA**  
JEFE POLICIAL

“El hombre mantuvo retenido a su hijo por un problema que tuvo con su esposa. Andaba armado”.

